

The No. 1 Source for Oil & Energy News PRECIOS DEL ACEITE RECUENTO DE APAREJOS **ENERGÍA** Todos los precios Mezclas de la OPEP Mezclas canadienses Mezclas estadounidenses WTI CRUDO . +0,73% LUZ DE LUISIANA . 48,35 - +0,35

mundiales del petróleo NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA: Irán comprará vacunas Covid con ingresos de las exportaciones de gas a Irak

CANASTA MEXICANA .

BONNY LIGHT •

GAS NATURAL •



51,34 • +0.25

48.85 - +0.48

50,78 - +0,66

42.22 • +0,00

+0,99%

+ 1,32%



Haga clic aquí para ver más de 150 precios

Rusia refuerza su control sobre el petróleo de Kurdistán Rusia, a través del gigante petrolero Gazprom ...



NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

1M 1 año

TODOS LOS GRÁFICOS

48.50

48.00

Los inversores en energía se entusiasman con este nuevo recurso de inversión Y es 100% GRATIS ...

Encuéntranos en: f 💆 🛅 🔈 🔊

Estado de las elecciones

Tsvetana Paraskova

presidenciales de EE. UU .: Votos

están aumentando de nuevo" por

La evidencia es evidencia, fraude

¿Moderna es mucho mejor?

"Cushing Los inventarios de petróleo

Moderna Vaccine vs Pfizer "Vaccine".

ARTÍCULOS PREMIUM (QON

Discusión Titulares

GET EXCLUSIVE INTEL

Casa / Energía / Petróleo crudo Matthew

Smith

BRENT CRUDO •

MARS EE. UU. .

URALES •

CESTA DE LA OPEP •

MATTHEW SMITH Matthew Smith es el corresponsal de Oilprice.com en

América Latina. Matthew es un veterano inversor y profesional en ისპეტმზებეთით

Aumento de las exportaciones de GNL de EE. UU. El mercado del

petróleo sigue en problemas

El fracking podría salvar a Colombia de la crisis económica



algunos analistas predicen que la contracción podría ser aún peor al pronosticar una caída del 10% en el producto interno bruto. La amenaza de una crisis económica extensa y una recuperación estancada se ve acentuada por las escasas reservas probadas de petróleo y gas natural, una caída sostenida del precio del petróleo, flujos de inversión débiles y una producción de hidrocarburos más suave. Durante casi una década, la fracturación hidráulica se <u>ha posicionado</u>como un medio para resolver muchos de los problemas que enfrenta el sector de hidrocarburos y la economía dependiente del petróleo de Colombia. Después de casi 10 años, hay señales de que el fracking podría convertirse en una realidad para la industria petrolera de Colombia, que es económicamente crucial. La controvertida técnica podría resolver muchos de los riesgos que enfrenta la industria y detener la emergente crisis económica de Colombia. Los datos de la agencia gubernamental de estadísticas DANE (español) apuntan a una fuerte contracción económica. Después de un modesto crecimiento del PIB prepandémico del primer trimestre de 2020 del 1,2% interanual, la actividad económica se redujo considerablemente y el PIB del segundo trimestre se desplomó casi un 16%, seguido de un descenso del 9% en el tercer trimestre. Según DANE, el PIB de Colombia (Español) se contrajo un 8% interanual durante los nueve meses que terminaron el 30 de septiembre de 2020, lo que indica que la contracción económica puede ser peor de lo previsto por el FMI. Esta contracción sustancial sin precedentes hizo que el desempleo se disparara, alcanzando un máximo del 21,4% en mayo de 2020 antes de caer al 14,7% en octubre. Hay temores de algo peor para un país que una década antes había surgido como una de las historias de éxito económico de América Latina. Como nota preocupante, los datos suaves del PIB del primer trimestre de 2020 y la tasa de desempleo de dos dígitos del 13% para enero de 2020 indican que la economía de Colombia se estaba desacelerando antes de que llegara la pandemia mundial. Eso se puede atribuir a la

algunas de las reservas de petróleo más bajas, con un total de poco más de 2 mil millones de barriles, de cualquier país productor de petróleo de América Latina, la economía de Colombia depende en gran medida del petróleo. . Antes de finales de 2014, el petróleo crudo era responsable del 57% de todas las exportaciones en valor, el 4% del PIB y generaba alrededor de una quinta parte de los ingresos del gobierno. Una vez que comenzó la actual caída del precio del petróleo, la economía de Colombia se vio sometida a una presión significativa con el debilitamiento del peso, la caída de los ingresos del gobierno y la caída del crecimiento a niveles no visto desde la Gran Recesión de 2009. Relacionado: ¿Las baterías acabarán con las centrales eléctricas tradicionales? Los precios del petróleo fuertemente más débiles están afectando a la economía de Colombia entradas de inversión y producción de petróleo y gas natural. Si bien el sector de

bombeaba un promedio de 751,374 barriles de petróleo crudo al día, un 15% menos que el

más prolongados del mundo, la producción es débil. Para octubre de 2020, Colombia

año anterior y muy por debajo del récord de 2031 de 1,008,178 barriles diarios. La producción de gas natural también ha disminuido, cayendo casi un 2% año tras año a 1,091 millones de pies cúbicos diarios. La producción promedio de petróleo crudo del país andino durante los primeros 10 meses de 2020 alcanzó los 785.527 barriles diarios, mientras que el gas natural fue de 177.415 barriles de petróleo equivalente al día. Esto está muy por debajo del promedio anual de 885,863 barriles de petróleo y 184,675 barriles equivalentes de gas natural bombeados diariamente durante 2019, Colombia Annual Hydrocarbon Production



tierraen Colombia desde 2009. La dependencia de la economía del petróleo se destaca por la expansión del PIB del país andino en un impresionante 5,1% para 2013, cuando la producción de petróleo alcanzó un récord de poco más de 1 millón de barriles diarios. Durante ese año, el precio de referencia internacional del petróleo Brent promedió 108,56 dólares el barril o más del doble de su precio de mercado actual. Para 2017, cuando el Brent promediaba 54,25 dólares por barril y la producción de petróleo se había suavizado a un promedio de 853,578 barriles diarios, el PIB creció en un 1,4% normal o menos de un tercio de la tasa experimentada cuatro años antes. Colombia GDP Growth vs Oil Price

respectivamente. No ha habido importantes hallazgos de hidrocarburos convencionales en



estímulo, destinado a mitigar el impacto de la pandemia en la economía, se financia con deuda. Los datos del Banco Central muestran que la deuda total del gobierno central a fines

anual. Se espera que aumente al menos un 10% durante 2020 mientras Bogotá lucha por aumentar los ingresos y financiar el gasto de estímulo destinado a reactivar la economía. A medida que aumente la carga de la deuda soberana de Colombia, afectará los intentos de devolver la economía al crecimiento, reducir el desempleo y reforzar los ingresos del gobierno. Relacionado: Las acciones de energía con peor rendimiento de 2020 Atraer la inversión de la industria petrolera es un medio importante para impulsar la producción de petróleo y gas natural, aumentar las reservas de hidrocarburos, aumentar los ingresos del gobierno y fortalecer el crecimiento económico. Se cree que el fracking ofrece el mayor potencial para lograr esos objetivos y reforzar la seguridad energética de Colombia. Desde que asumió el cargo en agosto de 2018, el presidente Duque ha sido un firme defensor de la

the National Hydrocarbons Agency (ANH – Spanish initials), completing shale block auctions as far back as 2012, hydraulic fracturing has yet to become commercially operational in Colombia. In 2018, as the central government and the ANH moved ahead with plans to, yet again, promote unconventional oil exploration and production, Colombia's highest administrative tribunal placed a moratorium on the technique which it upheld in September 2019. The court determined, however, that the ruling did not prevent investigative projects and in September 2020 it rejected (Spanish) a bid to ban fracking pilots in Colombia. prohibir los pilotos de fracking en Colombia. En noviembre de 2020, Ecopetrol aseguró los derechos de un piloto de fracking en el Valle del Magdalena Medio a través de una subasta de tres paquetes de terrenos no convencionales

There is, however, substantial <u>domestic opposition</u> to fracking. Despite oil industry regulator,

extranjeras. Esto apunta a que la próxima subasta de la ANH de tres contratos piloto de fracking también fracasará. Eso convierte a Ecopetrol en el impulsor clave del desarrollo del potencial petrolero no convencional de Colombia. La principal empresa de energía integrada controlada por el estado <u>planea invertir</u> casi \$ 77 millones en el proyecto Kale de gas natural y petróleo no convencional del Valle del Magdalena Medio. Middle 150 km Magdalena Valley (MMV) VALLED Cesar



Oil In 2021

de Irán?

energía.

de los mercados ...

El mercado del

problemas

petróleo sigue en

GORJEO

Citi Bank Sees \$60

Volver a la página de inicio

producción de gas de esquisto para

in LINKEDIN

GOOGLE+

El petróleo salta en una importante

extracción de inventario de crudo

IMPRESIÓN

REDDIT

Por Matthew Smith - 30 de diciembre de 2020, 2:00 p.m. CST

ENERGÍA ALTERNATIVA GEOPOLÍTICA FINANZAS

49,95 - +0,00

+0,00%

+0,83%

+ 0,00%



caída sostenida del precio del petróleo que comenzó en agosto de 2014. A pesar de tener

MÁS POPULAR

está impulsando una transformación de \$ 120 billones en Wall St. China toma el control de la infraestructura de GNL en un movimiento para reforzar la

seguridad energética

Hidrógeno: el comienzo de una nueva era energética La posibilidad muy real del

El gran reinicio: BlackRock

pico del suministro de petróleo Los países que ganarán en grande en el boom del litio



hidrocarburos del país andino se ha reactivado después de uno de los bloqueos de COVID-19

Los precios del petróleo fuertemente más débiles, junto con la disminución de la producción de petróleo, llevaron a fuertes recortes presupuestarios, mayores déficits y una creciente deuda soberana. La crisis económica que emerge en Colombia se ve subrayada por una fuerte caída en los ingresos del gobierno durante el primer semestre de 2020, que se desplomó casi un 2% en comparación con el mismo período del año anterior. Combinado con el aumento del gasto y la caída de los ingresos fiscales, el déficit presupuestario se disparó al 8% del PIB. El gasto de de 2019 era de alrededor de \$ 137 mil millones o el 55% del PIB anual. Se espera que

controvertida técnica de extracción de hidrocarburos, considerándola una solución milagrosa para la economía de Colombia. El desarrollo comercial del fracking tiene el potencial de cambiar las reglas del juego para la industria petrolera del país andino porque la petrolera nacional Ecopetrol estimates that Colombia possess up to 12 billion barrels of recoverable shale oil and 100 trillion cubic feet of natural gas resources. It is believed that fracking will triple

or even quadruple Colombia's proven oil and natural gas reserves.

por parte de la ANH. Todavía existe una considerable incertidumbre en torno al piloto porque el regulador ambiental de Colombia aún no ha aprobado el proyecto. No hay garantía de que se apruebe cuando se considera que en julio de 2019 el regulador ambiental suspendió la licencia de la operación de fracking APE Guane A de Ecopetrol en el Valle Medio del Magdalena.

Ecopetrol fue la única empresa de energía que participó en la subasta de ANH, lo que

subraya cómo la incertidumbre que rodea al futuro del fracking en Colombia está disuadiendo

la inversión en activos de hidrocarburos no convencionales por parte de empresas de energía

50 km Santander Antioquia

FACEBOOK

Artículos Relacionados

¿Puede la industria petrolera de Venezuela recuperarse con la ayuda

>> El 80% de los inversores terminan perdiendo dinero ...



Aprenda a navegar por los mercados energéticos. Descubra cómo piensan los expertos en

>> ADEMÁS, obtenga nuestro Informe de inteligencia semanal para mantenerse un paso por delante

Al suscribirse a nuestro boletín, acepta que su dirección de correo electrónico se comparta

>> Reciba GRATIS nuestra serie de educación para inversores de vanguardia en 3 partes

Registrate aqui

Introduce tu correo electrónico

con nuestros proveedores de correo externos.

Los materiales proporcionados en este sitio web son solo para fines informativos y educativos y no están destinados a proporcionar asesoramiento fiscal, legal o de

f ₹ 🖫 🗗 🤊

Sobre nosotros

Noticias del sitio

Términos y condiciones

Nada de lo contenido en el sitio web se considerará una recomendación, solicitud u